

Spielplatzfest für Klein und Groß

Am letzten Sonntag im September trafen sich kleine und große Einwohner auf dem Spielplatz. In der alten Schule gab es leckeren Kuchen, auf dem ehemaligen Schulhof stand eine Hüpfburg, die Kinder konnten sich schminken lassen oder auch basteln. Besonders beliebt bei den Kleinen und Großen waren Blasrohr- und Armbrustschießen.



Zum traditionellen Fußballspiel der alten Hasen gegen die jungen Hüpfen traten 5 Väter gegen 8 Kinder und Jugendliche an, davon 2 Mädchen, die es sich nicht nehmen ließen ihr Fußballgeschick zu beweisen. Der Schiedsrichter hatte alle Hände voll zu tun, das Publikum war begeistert und das Spiel endete unentschieden 3 zu 3.



Dann gab es noch elf Meterschießen, danach lagen die Männer mit einem Tor vorn. Herzlichen Glückwunsch! Der Stollenreitenverein sorgte anschließend für das leibliche Wohl der hungrigen Besucher. Mit einem kleinen Lagerfeuer klang das Spielplatzfest aus. Herzlichen Dank allen die halfen und unterstützten!

